

2023-09-28

### Puente Nichupté avanza en un 29%; faltan seis meses para su entrega

Autor: Saraí Reyes

Género: Nota Informativa

<https://24horasqroo.mx/blog/2023/09/26/puente-nichupte-avanza-en-un-29-faltan-seis-meses-para-su-entrega/>

Las obras del Puente Nichupte registran un avance del 29% a solo seis meses de la entrega y actualmente trabajan en 4 frentes y en las próximas dos semanas comenzarán los trabajos en el entronque con el Boulevard Kukulcán, indicó Guido Mendiburú Solís, director del Centro de la Secretaría de Infraestructura Comunicaciones y Transporte (SICT) quien abundó que dicha obra tendrá un costo de 7 mil 56 millones de pesos.

Detalló que los trabajos actualmente se concentran en el entronque de la avenida Kabah con Bonampaq, en el área terrestre en la parte posterior de la zona conocida como "los Colegios", al tiempo en que se lleva a cabo los trabajos de fabricación y de instalación del equipo para el Top Down que se implementará en el sistema de construcción de pilotes en los 700 metros de la zona de mangle, sin que ello implique remoción o relleno total de la superficie.

"Ya estamos trabajando también en la zona de la laguna, donde ya hemos colados pilas, estamos levantando columnas y próximamente, en dos semanas cuando mucho comenzaremos a trabajar en el entronque con el boulevard Kukulcan donde va a desembocar y con ello estaremos trabajando en los 15 frentes que tenemos contemplado de la obra". Puntualizó.

La obra tendrá una longitud de 8.8 kilómetros, convirtiéndose en la segunda más grande de Latinoamérica, de tres carriles de ida y vuelta, con uno reversible, dependiendo del tráfico y una ciclovía para transporte alterno.

Abundó, que dentro de los 7 mil 56 millones de pesos que se ejercen en dicha obra, se contemplan los trabajos de supervisión, supervisión ambiental y los programas de mitigación ambiental que se realizan en todo el sistema lagunar, donde incluso desde Malecón Tajamar se pueden apreciar esos pilotes agrupados en cuatro que sobresalen del agua de la Laguna Nichupté.

Si bien en el kilómetro 13 fueron instalados conos naranjas para delimitar el área de trabajo también fue tapeada la zona con láminas para las maniobras que habrán de realizarse próximamente donde se estarán colocando las rampas que ocuparán parte de las vialidades para la entrada y salida de los vehículos.

Guido Mendiburú , dijo que el Puente Nichupté será un punto de desarrollo para la movilidad y que forma parte del Programa Integral para el Desarrollo de Proyectos Estratégicos de Cancún del gobierno Federal y se pretende sea entregado en marzo de 2024, por lo que los trabajos continúan a buen ritmo, incluso ya adentro de la laguna, donde se alcanzan los primeros pilotes.

"Este puente aparte de dar una mejor movilidad estará aumentando la calidad de vida de los habitantes de Cancún porque los trabajadores harán menos tiempo de recorrido para llegar a sus centros de trabajo o retornar a sus hogares; además de la seguridad, de que en caso de alguna emergencia en la zona hotelera ya habrá una vía alterna", Afirmó.